

13.01.2015 - 17:03 Uhr

Kommentar zum Erreichen der Schwarzen Null im Bundeshaushalt:

Berlin (ots) -

Nicht nur der Finanzminister staunt über die schwarze Null. Auch die Öffentlichkeit ist verwundert. Hat nicht gerade die schwarzrote Koalition neue Rentenleistungen beschlossen? Kann sich irgendjemand an ein Sparpaket, ein hartes Sanierungsprogramm mit
schmerzhaften Ausgabenkürzungen erinnern? Davon lesen die Deutschen in der Zeitung, wenn sie sich für Griechenland, Spanien
oder Portugal interessieren. Hier haben nicht Sparpakete den Haushalt ins Lot gebracht, sondern die florierende Wirtschaft.

Kontakt:

Berliner Zeitung Redaktion Telefon: +49 (0)30 23 27-61 00 Fax: +49 (0)30 23 27-55 33 bln.blz-cvd@berliner-zeitung.de

 $\label{lem:decomposition} \mbox{Diese Meldung kann unter } \mbox{$\frac{https://www.presseportal.ch/de/pm/100050544/100767061}$ abgerufen werden. }$